

La compagnie de théâtre bisontine l'oCCasion, menée par Céline Chatelain, Loulou Carré et Samuel Ganet, est intervenue au lycée la semaine du 30 mai au 3 juin avec les élèves de la classe de 2nde 6 et les étudiants de DNMADE 1 Régie Son afin de monter une déambulation théâtrale sur le thème du monde du travail.

Les élèves de 2nde 6 avaient travaillé sur ce thème tout au long de l'année scolaire en SES, en Histoire-Géographie, en Français. Avec l'aide de la documentaliste Florence Langlois, ils ont lu des ouvrages sur la condition ouvrière, les risques du travail dans une centrale nucléaire, les difficultés liées aux licenciements... Les extraits sélectionnés par les élèves ont servi de base aux courtes scènes élaborées lors de la semaine d'atelier théâtre mais aussi de support à des films de quelques minutes réalisés par les élèves d'option et spécialité Cinéma et aux créations sonores des étudiants du DNMADE.

Le vendredi 3 juin, le public a ainsi pu déambuler à quatre reprises de scène en scène dans des lieux insolites du lycée tels que la Black Box, la Chapelle, la réserve des câbles et même le local des agents !

Félicitations aux élèves et aux étudiants impliqués et un grand merci à la compagnie l'oCCasion et aux personnels du lycée qui ont permis à ce projet de se réaliser.





